

BAB II

DESKRIPSI PRODUK

II.1 DESKRIPSI FILM PENDEK TENTANG PROMOSI LAYANAN DAN KOLEKSI DI PERPUSTAKAAN UMUM KABUPATEN LAMONGAN

Penulis membuat produk film pendek dengan judul “Promosi Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan” yaitu dengan maksud untuk menjadi suatu media pengenalan, pemberian pengetahuan dan wawasan kepada masyarakat tentang koleksi dan layanan yang disediakan oleh Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan. Film pendek Promosi ini memberikan informasi kepada masyarakat tentang layanan yang diperoleh oleh pengunjung ketika berada di perpustakaan, contohnya masyarakat dapat mengakses berbagai koleksi perpustakaan, masyarakat juga dapat menggunakan fasilitas wifi dan internet area, fasilitas opac dan fasilitas tempat pemutaran film bagi anak-anak. Produk film pendek ini mempunyai isi informasi yang berguna bagi seluruh lapisan masyarakat yang hendak berkunjung ke Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan.

II.2 PENGERTIAN PRODUK FILM PENDEK DAN PROMOSI

Menurut (Iwan Bianto : 2010) Film biasa dipakai untuk merekam suatu keadaan atau mengemukakan sesuatu. Film dipakai untuk memenuhi suatu kebutuhan umum, yaitu mengkomunikasikan suatu gagasan, pesan atau kenyataan. Karena keunikan dimensinya, film telah diterima sebagai salah satu media audio visual yang paling populer dan digemari. Selain itu

film juga dianggap sebagai media yang paling efektif. Menurut (Gatot : 2005) Film pendek adalah film yang berdurasi pendek tidak lebih dari 30 menit. Sedangkan bentuk dan isinya bebas. Film pendek dapat berbentuk narative, bercerita, dan non narative. Menurut (Suherman : 2004) Tujuan utama promosi perpustakaan adalah untuk menyadarkan masyarakat pengguna tentang pentingnya perpustakaan bagi kehidupan. Berdasarkan pengertian diatas penulis memilih film karena film merupakan media yang efektif untuk disampaikan kepada semua masyarakat dan juga mudah diterima oleh masyarakat. Oleh sebab itu penulis membuat produk film agar masyarakat dapat mudah mengerti apa yang disampaikan oleh penulis melalui media film tersebut, dan dalam pembuatan film tersebut penulis membuat film pendek narative, berdurasi kurang lebih 3 menit agar masyarakat tidak jenuh untuk melihat film tersebut. Tujuan penulis di dalam pembuatan film pendek promosi ini adalah untuk mempromosikan dan memperkenalkan kepada semua kalangan masyarakat tentang layanan dan koleksi yang disediakan di Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan.

II.3 CAKUPAN / RUANG LINGKUP FILM

Ruang lingkup film pendek ini mencakup tentang layanan dan koleksi yang ada pada Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan serta kegiatan yang dilakukan di perpustakaan yang terkait dengan tema yang penulis pilih yaitu promosi.

II.4 KONSEP PRODUK FILM PENDEK DAN SCRIPT PROMOSI PERPUSTAKAAN UMUM KABUPATEN LAMONGAN

II.4.1. Ide Cerita

Penulis adalah orang yang lahir dan bertempat tinggal di Kabupaten Lamongan. Di kota tersebut terdapat sebuah perpustakaan besar milik pemerintah yang terletak di Jl. Jaksa Agung Suprpto No.65 Lamongan. Perpustakaan ini memiliki luas gedung yang cukup besar dan berlantai 2. Dari hal tersebut Penulis meminta izin untuk melakukan observasi di Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan untuk melihat dan menanyakan lebih jauh tentang isi dari koleksi dan layanan apa saja yang disediakan oleh perpustakaan tersebut kepada pengguna. Perpustakaan tersebut memiliki berbagai koleksi yang disediakan sebagai sumber informasi bagi pengguna antara lain koleksi umum, koleksi khusus, referensi dll. Dari observasi yang dilakukan, penulis termotivasi dan berinisiatif untuk membuat sebuah film pendek tentang promosi perpustakaan pada Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan untuk mempromosikan perpustakaan tersebut karena menurut penulis perpustakaan ini memiliki potensi sebagai tempat rujukan informasi bagi seluruh kalangan masyarakat.

II.4.2. Sasaran

Penulis membuat film pendek tentang promosi Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan melalui media video atau film pendek yang di publikasikan pada *youtube* agar masyarakat umum dapat mengakses dan melihat film pendek dengan mudah sebagai bahan pertimbangan untuk mencari tempat rujukan informasi. Sasaran penulis adalah penulis ingin memberikan pengenalan wawasan serta gambaran bagaimana kondisi layanan dan koleksi yang diberikan perpustakaan terhadap para pengunjung atau pengguna perpustakaan.

II.4.3. Tujuan

Tujuan penulis di dalam membuat film pendek mengenai promosi Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan ialah mampu memberikan pengetahuan serta wawasan kepada seluruh kalangan masyarakat terhadap fungsi perpustakaan sehingga masyarakat dapat memanfaatkan layanan-layanan yang di sediakan bagi pengguna.

II.4.4. Pokok Materi

Penulis ingin memperkenalkan dan mempromosikan kepada semua kalangan masyarakat tentang layanan dan koleksi yang ada pada Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan.

II.4.5. Sinopsis

Film pendek ini menunjukkan kondisi Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan. dalam film pendek ini menampilkan berbagai

layanan dan koleksi yang tersedia di dalam perpustakaan tersebut. Masyarakat di Lamongan belum sepenuhnya mengetahui bahwa perpustakaan adalah tempat rujukan informasi oleh sebab itu pengunjung yang datang ke Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan masih sedikit. Dari fenomena tersebut penulis mengangkat sebuah film pendek dengan tema tentang promosi perpustakaan untuk memberikan wawasan kepada masyarakat bahwa di Lamongan saat ini sudah tersedia perpustakaan untuk mencari informasi dan edukasi. Dalam video yang pertama ditampilkan adalah bagian depan gedung perpustakaan, kemudian menunjukkan koleksi dan layanan yang ada. Setelah itu dua orang pengunjung memberikan beberapa komentar dan saran pada perpustakaan.

II.4.6. Tim Produksi

Untuk pembuatan film pendek ini dibantu beberapa tim antara lain :

Sutradara : Alvareza Devina Adya

Produser : Alvareza Devina Adya

Editor : Alvareza Devina Adya

Kameramen : Alvareza Devina Adya

Pemeran : Andri dan Retno (Sebagai Pengunjung Perpustakaan)

II.4.7. Naskah / Script

Penulis menggambarkan adegan yang ada dalam cerita film pendek yang ditayangkan. Adapun gambaran adalah sebagai berikut :

- *Opening* merekam bangunan depan gedung Perpustakaan Umum Kabupaten Lamongan.
- Menampilkan seluruh koleksi dan layanan yang disediakan perpustakaan. Kemudian menjelaskan satu per satu koleksi yang disediakan.
- Ada 2 orang pengunjung datang ke perpustakaan setelah itu pengunjung laki-laki bernama andri memberikan suatu komentar untuk perpustakaan kemudian selang beberapa menit pengunjung bernama retno juga memberikan komentar bagi perpustakaan.
- Seorang pengunjung melakukan peminjaman di ruang sirkulasi dan kemudian dilayani oleh petugas.
- Menampilkan visi dan misi perpustakaan